## Grußworte 30 Jahre NAN



Lothar Mark

Zum 30-jährigen Jubiläum der Neckarau-Almenhof-Nachrichten übersende ich Ihnen herzliche Grüße und die besten Glückwünsche.

Die NAN hat sich seit ihrer Gründung 1976 zu einer der wichtigsten Informationsquellen in den beiden Stadtteilen entwickelt. Es war kein Zufall, dass gerade die Gemeinschaft der Selbständigen diese Stadtteilzeitung ins Leben gerufen hat. Einzelhandel und Mittelstand waren in Neckarau und auf dem Almenhof immer stark vertreten und trugen dazu bei, dass diese Stadtteile mit guter Infrastruktur und allen notwendigen Angeboten des täglichen Bedarfs ausgestattet sind. Hinzu kommen viele Spezialgeschäfte und eine qualitätsvolle Gastronomie.

Seit langem aber darf die NAN nicht mehr nur als Sprachrohr der Gewerbetreibenden gelten. Für viele Vereine, soziale und andere Organisationen, die Kirchen und für alle Neckarauer und Almenhöfer ist die NAN zu einem nicht mehr wegzudenkenden Kommunikations- und Informationsmedium geworden. Sie tragen somit entscheidend zum Zusammenhalt dieser Vororte bei und prägen ihre Identität. Neckarau und Almenhof sind nicht zuletzt durch die engagierte NAN zu einem lebens- und liebenswerten Stadtteil weiter entwickelt worden.

Der Herausgeberin GDS, den Verlegern Holger Schmid, Dr. Stefan Seitz und Werner Otreba, der Anzeigenleiterin Waltraut Klein und der Redakteurin Claudia Meixner sowie allen anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern danke ich für ihren besonderen Einsatz und wünsche weiterhin viel Erfolg und alles Gute. Als ehemaliger Studiendirektor erlaube ich mir, Ihnen die Note sehr gut zu geben.

Den Leserinnen und Lesern wünsche ich auch in Zukunft gute und objektive Informationen.

Lothar Mark, MdB